

A través de Bienes Nacionales

Buscan habilitar terreno a beneficio de estudiantes Umag que realizan internados de Salud en Porvenir

Las y los estudiantes de las carreras de Medicina, Kinesiología, Nutrición y Dietética, Terapia Ocupacional, Enfermería o Fonoaudiología de la Universidad de Magallanes que realizan sus internados en Porvenir podrían fortalecer su permanencia en la capital fueguina si se concreta una postulación a la concesión de uso gratuito del ministerio de Bienes Nacionales.

La ambiciosa tarea se dio a conocer en una visita a terreno realizada por el secretario regional de la cartera, Sergio Reyes, los representantes de la Umag; Fredy Cabezas, vicerrector de Administración y Finanzas y Vicente Pérez, director de Seguridad, Obras y Servicios, y el alcalde de la comuna de Porvenir, José Gabriel Parada.

Se trata de un sitio fiscal ubicado en calle Croacia con Damián Riobo, área céntrica de la ciudad, con casi ochocientos metros cuadrados de superficie en el cual se espera realizar trabajos de nivelación para la habilitación de tres o cuatro módulos que sirvan de alojamiento y futuras atencio-



El terreno es un sitio fiscal ubicado en calle Croacia con Damián Riobo, área céntrica de la ciudad.

nes propias de la sanidad y el bienestar de las personas.

La iniciativa cuenta con el apoyo de autoridades de isla Tierra del Fuego, encabezada por el delegado presidencial provincial, José Miguel Campos, y el alcalde la comuna de Porvenir, José Gabriel Parada. Este último destacó que "hace unos años funcionó, al alero del municipio, una residencia estudiantil, pero ahora está la opción de contar con algo permanente, que va en beneficio de toda la comunidad".

"Sabemos que la universidad cumple una labor encimable, sostuvo el Seremi Sergio Reyes, con cincuenta egresados y alrededor de cuatrocientos estudiantes en el área de la medicina. Nosotros como servicio público y siguiendo los lineamientos del Gobierno queremos administrar estratégicamente el territorio, conscientes de todas las necesidades que tiene la región, escuchando las necesidades planteadas en esta ocasión en el área de la



El seremi Reyes, a la izquierda, y el alcalde Parada.

educación y la salud".

El vicerrector de Administración y Finanzas de la Universidad de Magallanes, Fredy Cabezas, señaló: "Estamos impulsando una iniciativa estratégica que busca acceder, a través del Ministerio de Bienes Nacionales, a un terreno fiscal en el centro de Porvenir, con el propósito de habilitar módulos de alojamiento para nuestros estudiantes. Esta infraestructura permitirá fortalecer el proceso formativo de quienes

realizan sus prácticas profesionales en las carreras de Medicina, Kinesiología, Nutrición y Dietética, Terapia Ocupacional, Enfermería y Fonoaudiología, asegurando condiciones adecuadas para el desarrollo académico en contextos reales. A su vez, esta presencia estudiantil también representa una valiosa contribución al bienestar de la comunidad de Porvenir, a través del apoyo que brindan en los distintos espacios asistenciales".